



Balinger Gymnasiastinnen zeigen »Meister-Power«

Die Zehntklässlerinnen Nathalie Wiesmath (Zweite von links) und Stella Sabova (Mitte) vom Balinger Gymnasium haben beim »Meister-Power«-Wettbewerb der Handwerkskammern Baden-Württemberg den zweiten Platz erreicht und den Landessieger-Titel nur knapp verpasst. Von Handwerkskammer-Vertreterin Michaela

Lundt (Zweite von rechts) erhielten sie Urkunden und Preise. Über diesen Erfolg freuen sich auch Schulleiterin Michaela Mühlebach-Westfal (links) und Fachlehrer Matthias Schulze (rechts). Bei »Meister-Power« handelt es sich um ein Simulationsspiel, bei dem die Schüler einen Handwerksbetrieb leiten.

Foto: Hamberger